



Santiago de Chile, 1980.

Acólito

**MANUEL ABAD MUÑOZ MORILLA**

★ Villa del Río (Córdoba - España), 27 de octubre de 1941.

† Concepción (Chile), 25 de abril de 1965.

A los veinticuatro años, víctima de un infarto cardíaco, nos dejó cuando empezaba a adquirir la primera experiencia en su apostolado salesiano y juvenil; en poco más de un mes se ganó el afecto de los niños, quienes lo amaron con esa espontaneidad propia de la infancia, y con esa misma espontaneidad lo lloraron al perderlo al poco tiempo.

Sus padres, NICOLAS MUÑOZ MERCHANT y MARIA MORILLA GONZALEZ, naturales de "Venta del Charco" (Córdoba - ESPAÑA) lo recibieron, como don del cielo, el 27 de octubre de 1941, en "Villa del Río", donde fue regenerado por las aguas del Bautismo el 8 de noviembre, en la Parroquia de la "Inmaculada Concepción".

Desde niño mostró inclinación a la vida religiosa mediante una vida sana y sencilla, observando una "ejemplar conducta moral y religiosa", como atestigua don JUAN CABALLERO ROMERO, párroco de Ntra. Sra. del Carmen de "Cardeña", al hacer su presentación y recomendación para el aspirantado salesiano.

Entró al Aspirantado de "Pozoblanco" el 1º de febrero de 1957, habiendo terminado ya sus cursos de "bachillerato":

"...observó una conducta, tanto moral como religiosa, edificante, siendo modelo de sus compañeros, y en el último ha desempeñado las prácticas de la enseñanza primaria a la perfección..."

atestigua el "Acta de Admisión" al Noviciado, el que realiza en la Casa "San Rafael" de "San José del Valle" (Cádiz), iniciándolo el 15 de agosto de 1960.

Como "piadoso y trabajador", repiten una y otra vez los informes trimestrales de la Casa de Formación; al ser admitido a la primera profesión se repiten los conceptos de "constante en el trabajo"..., "amante del trabajo"..., "de buen carácter"; el 16 de agosto de 1961 pronuncia sus primeros votos de consagración a Dios y a la Iglesia, en la Congregación Salesiana.

Su corazón generoso lo lleva a solicitar ser enviado a las "misiones"..., su "misión" será Chile, a donde llega a fines de 1961; pasa a la Casa de Quilpué a terminar sus estudios filosóficos y a prepararse para la vida práctica salesiana en el ejercicio de la docencia y de la asistencia; al mismo tiempo sigue cursos de Biología (año 1963) y de Historia (año 1964) en la **Facultad de Filosofía y Educación** de la **Universidad Católica de Valparaíso**.

Llega el año 1965: su primera "obediencia" (y la única) lo designa a la Casa de Concepción: allí le esperaba la "obediencia" final: presentarse a la Casa del Padre Dios" y así su corazón se detuvo de improviso en respuesta al llamado de su Señor.

Todos cuantos le conocieron, en el poco tiempo que pasó en esta tierra chilena, guardan una frata memoria de su persona, por la sencillez espíritu de servicio y agradable trato; su prematuro deceso entristece y alecciona: "estote parati..." del Señor, "estad siempre preparados..." se nos hace patente ante la realidad del llamado repentino de nuestro hermano MANUEL ABAD.

Queridos hermanos: la fugaz presencia de MANUEL nos recuerda algo que es muy importante para nuestra vida religiosa: la unión con Dios es imprescindible para la labor que desarrollamos y sobre todo para dar respuesta pronta a su llamado: "El" mide nuestra labor y entrega, no en el tiempo, sino en la intensidad, y cuando ésta ha colmado nuestra limitación, da por cumplida, en nosotros, su Voluntad y los planes que nos tenía señalados.

Acatamos, por ello, sus designios y bendecimos su Nombre.

Seamos generosos en recuerdos y plegarias por nuestro joven hermano ABAD; mantengámonos unidos a él en la caridad fraterna.

Vuesto afmo. hermano

Pbro. SIMON KUZMANICH BUVINIC  
Secretario Inspectorial

**DATOS:** Acólito MUÑOZ MORILLA, MANUEL ABAD; nació en Villa del Río (Córdoba - España), el 27 de octubre de 1941; murió en Concepción (Chile), el 25 de abril de 1965, a los 23 años de edad y 4 de Profesión.